

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis lakukan mengenai Peluang Investasi Emas Jangka Panjang Melalui Produk Pembiayaan Cicil Emas Pada BSI KCP Amuntai, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Produk pembiayaan cicil emas BSI KCP Amuntai ini sebelumnya ialah produk BSM KCP Amuntai. Namun sekarang menjadi produk pembiayaan Bank Syariah Indonesia KCP Amuntai. Produk pembiayaan cicil emas ini merupakan produk yang bertujuan untuk mempermudah masyarakat yang ingin membeli emas namun terkendala biaya, sehingga masyarakat dapat dengan mudah membelinya dengan jalan mencicil setiap bulannya. Produk pembiayaan cicil emas ini merupakan pilihan investasi terbaik dimasa sekarang karena nilainya yang tidak berubah dari zaman Rasulullah sampai dengan sekarang ini, berinvestasi dengan aman dengan tingkat risiko yang kecil serta keuntungan yang menjanjikan dimasa depan.
2. Dalam implementasi analisis SWOT terhadap produk pembiayaan cicil emas juga menunjukkan hasil yang baik, dimana tingkat kekuatan dan

peluang lebih besar nilainya dibandingkan dengan nilai yang ada pada tingkat kelemahan serta ancaman. Hal ini menunjukkan bahwa produk pembiayaan cicil emas ini sangat baik dijadikan produk investasi jangka panjang, juga dengan berbagai kemudahan yang ditawarkan pihak BSI KCP Amuntai yang ingin melakukan pembiayaan tersebut. Masyarakat perlu dilakukan edukasi lagi terkait adanya produk pembiayaan cicil emas BSI KCP Amuntai, agar bisa menunjang kehidupan mereka dimasa yang akan datang dengan berinvestasi lewat logam mulia emas sebagai tabungan masa depan yang lebih baik untuk kehidupan mereka.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan diatas, dapat penulis usulkan saran yang diharapkan bisa memberikan manfaat untuk peneliti selanjutnya yang berkaitan dengan Peluang Investasi Emas Jangka Panjang Melalui Produk Pembiayaan Cicil Emas BSI KCP Amuntai. Adapun saran-saran yang dapat disampaikan adalah sebagai berikut:

1. BSI KCP Amuntai diharapkan agar lebih gencar lagi dalam mensosialisasikan produk pembiayaan cicil emas ini kepada masyarakat khususnya masyarakat yang ada di daerah-daerah pelosok. Masih banyak masyarakat yang berpotensi dalam pembiayaan cicil emas ini namun mereka tidak mengetahui adanya produk BSI KCP Amuntai.
2. BSI juga diharapkan agar tidak hanya terfokus dari satu target saja, agar tujuan dari adanya pembiayaan cicil emas BSI KCP Amuntai ini bisa

terrealisasikan yaitu untuk memudahkan masyarakat dalam memiliki logam mulia namun terkendala biaya.

3. Masyarakat juga harus pintar dalam mengelola harta kekayaannya, agar harta tersebut tidak serta merta habis dalam sekejap. Islam mengajarkan untuk tidak menumpuk harta kekayaan, sehingga dengan jalan berinvestasi lewat logam mulia merupakan pilihan yang terbaik agar bisa menjadi tabungan untuk menghadapi masa depan.